BREAKING NEWS ¿Por qué el Papa Francisco ha pedido a los sacerdotes que tengan las uñas limpias? - . - 19 minutes ago

News-ESEuro

- O PÁGINA PRINCIPAL
- ♠ ÚLTIMAS NOTICIAS
 ♠ NEGOCIO
 ♠ DEPORTES
- INTERNACIONAL
- O LOCAL O ENTRETENIMIENTO O

- ARTE LIBROS TV

- MUSICA

♠ News ES Euro > Trends

Ecopetrol inicia perforaciones en el Mar Caribe en busca de gas natural - Sectores -Economía – .

Cookie Policy

TRENDS Letha Trend Dabout 2 hours ago REPORT









Ecopetrol inició la perforación del pozo de delimitación Orca Norte 1, con el que busca priorizar la Proyectos de gas natural en su cartera que ayudarían a la transición energética En Colombia.

(Ver también: Las oportunidades para Colombia con los minerales claves de la transición energética).

esta bien Se encuentra en aguas del Caribe colombiano. A 39 kilómetros de las costas de Punta Gallinas y a 430 kilómetros de Barranquilla, y tiene una profundidad de 706 metros.

Orca 1 fue descubierta en 2014 y, en ese momento, era El primer descubrimiento de hidrocarburos en aguas profundas del Caribe colombiano.en el que se confirmó una acumulación de gas natural a 3.657 metros de profundidad.

Para el desarrollo de estas operaciones, Ecopetrol trabajará de la mano con la empresa Noble Corporationpropietario de la plataforma semisumergible 'Noble Discoverer' que será la encargada de perforar el pozo.

Este Es la primera vez que se perfora un pozo en aguas profundas, operado directamente por Ecopetrol; Por ello, se encuentra coordinando desde su base terrestre en Barranquilla la recepción y entrega de materiales y equipos por parte de las autoridades nacionales, regionales, locales y marítimas.

Ecopetrol inició la perforación del pozo de delimitación Orca Norte 1, con el que busca priorizar la Provectos de gas natural en su cartera que ayudarían a la transición energética En Colombia.

(Ver también: Las oportunidades para Colombia con los minerales claves de la transición energética).

esta bien Se encuentra en aguas del Caribe colombiano. A 39 kilómetros de las costas de Punta Gallinas y a 430 kilómetros de Barranquilla, y tiene una profundidad de 706 metros.

Orca 1 fue descubierta en 2014 y, en ese momento, era El primer descubrimiento de hidrocarburos en aguas

TRENDING NOW



El director ejecutivo de TotalEnergies dice que la volatilidad del mercado del gas se mantendrá hasta que llegue nuevo



Mujeres peruanas y finlandesas comparten su trabajo en el Centro Cultural Inca Garcilaso - Noticias -Ministerio de Relaciones Exteriores

2 days ago



Muere Lorena Orraca, pionera en dirección comercial en México

MAGA Mike: Biden traza el camino "todo de acuerdo" con Trump



el tacón dentro de la media que la "fascinó" -

LOCAL



el tacón dentro de la media que la

"fascinó" – . LOCAL



Justin Trudeau no dirá si Canadá designará al IRGC como organización terrorista

TRENDS

about 17 hours ago

IVIAGA IVIIKE. DIGER HAZA EI CARRIE a seguir con un orador que está "todo de acuerdo" con Trump



el tacón dentro de la media que la "fascinó" -LOCAL

el tacón dentro de la media que la

protundas des Catino colomolano. En que se commino una acumulación de gas naturar a 3.037 medos de profundidad.

Para el desarrollo de estas operaciones, **Ecopetrol trabajará de la mano con la empresa Noble Corporation**propietario de la plataforma semisumergible 'Noble Discoverer' que será la encargada de perforar el pozo.

Este Es la primera vez que se perfora un pozo en aguas profundas, operado directamente por Ecopetrol; Por ello, se encuentra coordinando desde su base terrestre en Barranquilla la recepción y entrega de materiales y equipos por parte de las autoridades nacionales, regionales, locales y marítimas.

For Latest Updates Follow us on Google News



"fascinó" – LOCAL



Justin Trudeau no dirá si Canadá designará al IRGC como organización terrorista

TRENDS

about 17 hours ago



Andrea Torre, actriz de 'Una familia de diez' compartió que padecía cáncer

FAMOSO

about 14 hours ago



NEXT »

su hermana.

Ciudadela Imperial de Hue sumergida en las aguas de la inundación – .

TRENDS

about 12 hours ago



¿Quién es Mario Brenna, como se ve en la temporada 6 de The Crown?

TRENDS

about 10 hours ago



« PREV

importantes



Punjab experimenta una disminución significativa en

los incendios agrícolas en 10 puntos críticos



Expropietario de una vivienda colectiva acusado de

secuestrar a una mujer discapacitada tras la muerte de

For Latest Updates Follow us on Google News



Andrea Torre, actriz de 'Una familia de diez' compartió que padecía cáncer

FAMOSO

about 14 hours ago



Ciudadela Imperial de Hue sumergida en las aguas de la inundación – .

TRENDS

about 12 hours ago



¿Quién es Mario Brenna, como se ve en la temporada 6 de The Crown?

TRENDS

about 10 hours ago

« PRE

Punjab experimenta una disminución significativa en los incendios agrícolas en 10 puntos críticos importantes

RELATED POSTS





Expropietario de una vivienda colectiva acusado de

secuestrar a una mujer discapacitada tras la muerte de

• PÁGINA PRINCIPAL • ADVERTISE WITH US

• ARCHIVE

• PRIVACY POLICY

su hermana.

O CONTACT US





Justin Trudeau no dirá si Canadá designará al IRGC como organización terrorista

TOTALINE

about 17 hours ago



Andrea Torre, actriz de 'Una familia de diez' compartió que padecía cáncer FAMOSO

about 14 hours ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

a day ago